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Abstract (en)
(Foil) packs (51) of the present type are used mainly for receiving folded paper handkerchiefs. The packs (51) are provided with a reclosable
opening aid. This consists of a tear-open flap (34) or a folding tab and of an adhesive label (49) or adhesive strip (47). For the efficient production
and special design of packs (51) of this type, these are fed in double rows (pack rows 52, 53) and are provided in pairs with adhesive labels (40)
or adhesive strips (47). A material web (57) of double width, having a coating of adhesive, is first severed in a longitudinal direction. Thereafter,
individual adhesive labels are detached in pairs from the part webs (77, 78) thus obtained and are fed to the two pack rows. <IMAGE>

Abstract (de)
(Folien-)Verpackungen (51) der vorliegenden Art werden vorwiegend zur Aufnahme von gefalteten Papier-Taschentüchern eingesetzt. Die
Verpackungen (51) sind mit einer wiederverschließbaren Öffnungshilfe versehen. Diese besteht aus einer Aufreißlasche (34) bzw. einem Faltlappen
und einem Klebeetikett (49) bzw. Klebestreifen (47). Zur rationellen Herstellung und besonderen Ausbildung derartiger Verpackungen (51) werden
diese in Doppelreihen zugeführt (Verpackungsreihen 52,53) und paarweise mit Klebeetiketten (40) bzw. Klebestreifen (47) versehen. Es wird
eine doppelt breite Materialbahn (57) mit Kleberbeschichtung zunächst in Längsrichtung durchtrennt. Im Anschluß daran werden von den derart
entstandenen Teilbahnen (77,78) einzelne Klebeetiketten paarweise abgetrennt und den beiden Verpackungsreihen zugeführt. <IMAGE>
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